

Elias Tanzer erneut geehrt

Gymnasiast erhält bundesweiten Sonderpreis bei VR-Bank-Malwettbewerb

Landau. (tim) Elias Tanzer, 15, ist mit einem deutschlandweiten Sonderpreis beim 50. Malwettbewerb „jugend creativ“ der Volksbanken und Raiffensbanken geehrt worden. Im Juni hatte der inzwischen Zehntklässler bereits einen Preis als 2. Landessieger bekommen. Dieses Mal ging es um einen von 50 Sonderpreisen in ganz Deutschland (zehn pro Alterskategorie), die für besonders förderwürdige Arbeiten verliehen werden.

„Es freut uns sehr, dass die Schulen so offen für diesen Wettbewerb sind“, sagte Robert Kettl, Pressesprecher der VR-Bank Landau-Mengkofen. Jedes Jahr gäbe es mehr Bewerber bei „jugend creativ“. Insgesamt waren über 541 000 Wettbewerbsbeiträge zur 50. Auflage, deren Thema „Glück ist ...“ war, eingereicht worden. „Deine Schule ist stolz auf dich, deine Lehrer sind



Elias zeigt sein preisgekröntes Bild, zusammen mit Yvonne Köppel, VR-Bank-Angestellte und ehemalige Schülerin des Gymnasiums, und es gratulieren Robert Kettl, Pressesprecher der VR-Bank (rechts), Kunstlehrer Ulrich Völkl (links) und Schulleiterin Cornelia Feldkamp.

Foto: Till Monet

stolz auf dich und wir sind stolz auf dich“, sagte Robert Kettl. Zum Lob und Preis gab es auch ein Acrylfarbenset und ein DIN-A3-Skizzenbuch dazu. Damit kann sich Elias für die 51. Auflage vorbereiten. „Wir arbeiten schon intensiv daran“, sagte Ulrich Völkl, Kunstlehrer am Gymnasium. Komplimente gab es ebenfalls seitens der Schulleiterin, Cornelia Feldkamp. „Er hat schon wirklich Talent“, hob sie hervor.

Dieser Preis sei eine Anerkennung für die künstlerische Leistung und ein Anreiz und eine Motivation, um weiterhin künstlerisch tätig zu sein. „Wir sind auch stolz darauf, dass diese Initiative Früchte trägt“, fügte Kettl hinzu.

Die 51. Runde des Jugendwettbewerbs „jugend creativ“ beschäftigt sich mit dem Thema „Architektur“ und startete am 1. Oktober.